

# [023] MANUELLA DEL PILAR GÓMEZ ROLDÁN

## Hadas

Los cuentos de hadas tienen algo en común, la esperanza, sin importar el final, siempre nos muestran que el protagonista logra salir adelante contra todo pronóstico. Eso quería reflejar en mi cuarto, que sin importar lo que estemos pasando, todo saldrá bien, y saldremos de esta mucho mejor de lo que entramos. En mi cuarto tengo la libertad creativa que probablemente no tenía tanto al estar siempre afuera, tengo la posibilidad de crear, crear música, crear arte y disfrutar de este tiempo para no convertir todo en oscuridad.



